



APOYO DE 275

ESCRITORIOS

7 ESCUELAS BENEFICIADAS

LUIS ALBERTO MENDOZA
BARRIOS





La Municipalidad de Catarina, en coordinación con el Consejo Municipal, tiene el agrado de informar sobre la adquisición de 275 escritorios nuevos, los cuales serán destinados a siete centros escolares del municipio.

Este importante avance ha sido posible gracias al trabajo conjunto con los directores escolares y al firme acompañamiento del señor Luis Alberto Mendoza Barrios, alcalde de Catarina, reafirmando así el compromiso institucional con el fortalecimiento del sistema educativo local.

Con esta entrega, se mejoran significativamente las condiciones de aprendizaje de nuestros niños y niñas, contribuyendo a su desarrollo integral y al futuro de nuestra comunidad.

“Invertir en educación es sembrar esperanza para las generaciones venideras.”

